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幹　事

　　　谷下　準一

　さよならスキーが終了して、早ひと月が経過しました。今回はクラブの先生方以外に真来

先生に参加頂き、充実した指導のもとで講習、検定が行なわれ、近年に無い多数の仁　２、

３級合格者を出しました。また、うれしいお知らせがあります。川畠秀司準指導員が正指導

員に合格されました。さらに、来シーズンにはＣ級指導員、準指導員、指導員を受験される

方が数名おられ、有資格者が増えることによって技術のレベルがあがると共に、スタッフも

充実し、奈良県でも有数のクラブになることと思います。

　わが国のスポーツのほとんどは、明治以降に欧米から入り、競技を目指すいわゆる選手層

を中心に発展してきました。しかし、１９６０年代からの高度経済成長期に入って、競技を

中心としたスポーツから一般大衆も直接参加できる「行なう」、「楽しむ」スポーツヘと大

衆化が姶まりました。大衆化によって、これまでの競技一辺倒で一つの種目の上達を目指す

時代から、多くの種目を行ない、色々な楽しみ方を求める多様化の時代へと、スポーツを取

り巻く状況も変化しています。ゴルフ、テニスを楽しみ、時には水上スキー、ウインドサー

フィンを、冬にはスキーをといったように、一種目型から多種目複合型へと変わり、クラブ

員もスキーとテニスといった複合型が増えつつあるという情報を得ています。我々のクラブ

でも、新会長に代わってからスキーだけでなく、オフシーズンにも他のスポーツを行なって

クラブ員相互の親睦を深めようということになり、７月下旬に関大彦根荘を利用して、テニ

ス、ウインドサーフィンを、また８月上旬には川崎さんのお世話で、川崎氏所有の船に乗っ

て瀬戸内海の島に渡り、水上スキー、釣りを楽しみ、夜はバーベキューでビールを飲む会な

どを行なう計画を立てています。後日案内状を送リますので奮ってご参加ください。
-－・一一一一

99　サヨナラスキー報告
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平成３年３月２３日（土）～２６日（火）

ハ方尾根　黒菱スキー場

総員４０名＜指導員４、会員７十３（指）、男子２１名、女子８名〉

参加者から感想文が寄せられましたので、次ページ以降で紹介します。

投稿ありがとうございました。
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|ミきアまだあった！（XEI

３班　ゼッケン２１番　　保田　雅史

　仕事の関係で、スキーを履きはじめたのは４年前ですが、川畠先生にご指導いただいたお

かげで、ここまで上達することができました。子供のころから打ち込んでいたものが行き詰

まってしまい、生活がつまらなくなリ始めていました。人間としての成長もこれまでかと思

っていましたが、スキーと出会うことによって、また自分の新しい人生が開けたように思い

ました。今回、おかげさまで３級に合格させていただきましたが、やることが「まだあった

」と安心したようなうれしさでいっぱいです。年をとってから覚えた遊びは恐ろしい………？

でも、次の目標に向かって頑張りたいと思っています。これからもよろしくお願いいたしま

す。

路

路

路

路

路

ゼッケン２８番　　小寺沢順也

路

コ

ΓΞｙ)みんなの前で表彰なんて最高！(ＶΞ|

　真夏のような快晴の３日間、白銀のハ方尾根スキー場で関西Ｋサークルのスキーツアーが

行なわれた。僕は今度の参加が２度目でしたが、このたびは３級のバッヂテストを受けるた

めの講習で、先生の言葉に一喜一憂しながら頑張ってきました。はじめはボーゲンをやらさ

れて、「えらいかったるいことやらすんやなあ。」と思っていたけれど、いままで我流で滑

ってきたので、変な癖がついてしまっていた。３日間通していつも「膝を前に入れろ。」と

言われ続けていたので、自分でもある程度そのような感覚が分かるようになった。バッヂテ

ストでは少し緊張してうまく滑れなかったけれど、なんとか合格させてもらった。先生から

バッチをみんなの前で手渡されたとき、少し恥ずかしかったけれど、とてもうれしかった。

また、次は２級だという意欲も沸き起こってきた。とても楽しく充実した３日間だったと思

う。川畠先生、また諸先生方よく嫌気もささず（多少はいやになったかも………）教えてくだ

さってありがとうございました。

Ｅアスキーは楽し(ＶΞ|

２班　ゼッケン８番　　石山　博康

　私のスキーは、学生時代に山岳会で深雪の中をポッカ（荷物の運搬）するために履いたの

が、始まりである。というと大変なベテランのように思われるかもしれないが、実際には年

に３～４日、我流で滑るだけの典型的なスキーヤーの一人であった。たまにはスキースクー

ルに入ったこともあるが、勝手に滑るほうが楽しく、したがって検定など受ける気持ちはま

ったく無かった。

　ところが、数年前から一高・一中事務長として一高生のスキー学舎に同行するようになり、

そのおりに川畠先生に手取り足し取り教えていただいたことが、本気でスキーに取り組むき

っかけとなった。

　今回Ｋサークルに初参加させていただき、２班の仲間の励ましもあって、思いもかけず２

級合格の栄誉に浴することができた。川畠先生へのお礼と、仲間遠の厚意に応えるためにも、

一層の技量向上の決意を新たにしている昨今である。
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|ﾐ９ﾆ)お嬢様スキー(XΞ|

２班　ゼッケン２０番　　泉井、かおり

　彼氏が優しすぎるのか、私がわがまますぎるのか（のろけではありません！）、私は今ま

で板も荷物も自分であまり持ったことがないというお嬢様スキーをしていました。雪や天候

が悪くて思うように滑れない｡ときは悲惨なもので、彼氏におもいっきりやつあたり。何度リ

フト上でケンカしたことか。（のろけではありません！）

　こんな私がＫサークルに参加できて、本当に良かったと思います。検定などを目標にして

仲間で頑張る楽しさ、技術向上のために体中あざだらけになって努力する楽しさ、あらゆる

スキーの本当の楽しみ方をＫサークルで学べたような気がします。これからは荷物も自分で

持ちます。私がＫサークルに参加して一番喜んだのは彼氏かもしれない。

　最後になりましたが、Ｋサークルでお世話になった先生方や皆様に心から感謝しています。

来シーズンも頑張リましょう！

路

路

路

路

路

２班　ゼッケン１１番　　花村

路

桂

Ｅア２級に合格してべΞ|

　私がＫサークルに参加しはじめたときからの第一目標である２級にやっとこの春合格する

ことが出来ました。この２級をとるのに３シーズンも費やしました。とても長い道程でした

が、その分喜びも大きいものでした。でもうかうか喜んでいられません。次は１級という大

きな壁が待ち受けています。今度は何年かかるか分かりません。しかし私はチャレンジして

いきます。もっと幅広くスキーの楽しさを知リたいと思うからです。スキーの楽しさに限界

はありません。もし限界があるとすれば、私はその限界に挑戦してみせます。

ゼッケン２６番　　柚木　かおり

巨ＦＫサークルのスキーツアーに参加して(XEを)1

　私は今回初めてＫサークルのスキーツアーに参加しましたが、スキーの技術の基本などが

よく分かり、とてもためになりました。自分の受験する級を目標にして練習することによっ

て、すごくやりがいもあったし、同じ班のメンバーとも目指す目標は一緒とあって、互いに

良い点や注意する点を言い合うといったように、協力し合い、仲良くなれました。検定も「

ファイト！」、「合格！」と声をかけ合って励ましたりと、和気あいあいの雰囲気でリラッ

クスでき、楽しい検定でした。残念なことに、私は２級不合格でしたが、来シーズンは２級

を合格できるように、一生懸命頑張りたいと思います。今回のツアーで、いろんな人と知り

合いになったり、また、交流会では滅多に見られない先生方の違った一面を拝見したりと、

楽しい時を過ごすことができました。また、来シーズンも機会があれば、ぜひ参加したと思

います。
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日五ＦＫサークルに参加してc皆1

１班　ゼッケン７番　　木村　稔郎

　私が関西Ｋサークルに参加するのは、今年の正月に次いで２回目です。諸先生方のご指導

により、２級・１級と合格することができ、大変感謝しています今シーズンのはじめから考

えれば、とても考えられないことです。Ｋサークルに参加して非常に良かっやことは、私と

同年代か、下の人達がすごく上手で、これは頑張らなくては、と良い刺激が得られたことで

す。そして今回のさよならスキーで、関西大学の山の家というとても恵まれた環境でスキー

ができ、３月の後半だというのにとても良い状態のゲレンデで気持ちよく滑れたので、参加

してとても良かったと思っています。

　最後に、関東者の私としてはＫサークルに参加した後は、言葉のアクセントが違っていた

り、思わず関西弁が出たりして、つい笑ってしまいます。

路

路

路

路

１班　ゼッケン６番

河本幸士郎・深田真一・木村稔郎・山根広治・前田勝

赤松澄代・花村　桂・石山博康・中林佳代・小寺沢博文

小寺沢順也・保田雅史・谷　真琴

路

首

(敬称略)

Ｅ∃y)サヨナラスキーに参加して(ＶΞ|

前田　　勝

　Ｋサークルのスキーツアーに参加させていただくようになって、もう２回目になりました。

１回目は先シーズンの春のハ方でした。その時には、２級を取らせていただきました。その

時は何もかもが初めてで、何をしてよいやら全然分からなかったのです。その時に分かりや

すい川畠先生の講習を受けて、本当に良かったと思いました。

　私はスキースクールに入ったことが無かったので、ただ我流で滑るというわがままなスキ

ーをしていました。しかし、講習で色々アドバイスしていただいたおかげで、次のステップ

ヘの準備ができたように思います。おかげさまで今回１級を取らせていただくことができま

した。これも川畠先生をはじめ、諸先生方のおかげだと思っています。これからもよろしく

お願いいたします。

☆お:ｮめｮE唇と万言:ざ五収ま五才　－－一級別テスト合格者－一一

１級

２級

３級

圖圖圃

　このたび、川畠秀司準指導員が正指導員の資格を取得されました。おめでとうございます。

心からお祝い申し上げると共に、これからのますますのご活躍をお祈り申し上げます。
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